

LSAP



Monsieur Fernand Etgen
Président de la Chambre des Députés
Luxembourg

Luxembourg, le 4 septembre 2019

Monsieur le Président,

Conformément à l'article 83 de notre règlement interne, je vous prie de bien vouloir transmettre la question parlementaire suivante à Monsieur le Ministre de l'Économie, à Monsieur le Ministre de la Sécurité sociale et à Monsieur le Ministre du Travail, de l'Emploi et de l'Économie sociale et solidaire.

Les statistiques de l'Inspection générale de la sécurité sociale recensent pour le mois d'avril 2019 un total de 468.430 personnes présentes sur le marché de l'emploi luxembourgeois, dont 202.870 travailleurs frontaliers.

- J'aimerais savoir de Messieurs les Ministres comment s'est développé notre marché de l'emploi au cours des dernières cinq années ?
- Quel est le taux de croissance annuel et quelle est la part des travailleurs salariés, des travailleurs intérimaires, des fonctionnaires et des non salariés ?
- Comment s'est développée la part des travailleurs frontaliers selon les pays d'origine et dans quels secteurs la part des travailleurs frontaliers est la plus importante ?

Veuillez croire, Monsieur le Président, en l'assurance de mon profond respect.

A handwritten signature in black ink, appearing to be "Mars Di Bartolomeo".

Mars Di Bartolomeo
Député



CHAMBRE DES DÉPUTÉS
GRAND-DUCHÉ DE LUXEMBOURG

Dossier suivi par Christian Alff
Service des séances plénières et
secrétariat général
Tél : 466.966.223
Fax : 466.966.210
e-mail : calff@chd.lu

Monsieur Marc Hansen
Ministre aux Relations avec le Parlement
Luxembourg

Luxembourg, le 05 septembre 2019

Objet : Question parlementaire n° 1159 du 04.09.2019 de Monsieur le Député Mars Di
Bartolomeo - Marché de l'emploi

Monsieur le Ministre,

J'ai l'honneur de vous communiquer par la présente la question parlementaire sous objet.

Je vous prie de bien vouloir me faire parvenir la réponse du Gouvernement dans le délai d'un
mois afin que je puisse la faire publier avec la question au compte rendu.

Veillez agréer, Monsieur le Ministre, l'expression de mes sentiments les plus distingués.

Fernand Etgen
Président de la Chambre des Députés